

〇かんがえる子 〇おもいやる子 〇やりぬく子 〇たくましい子 ~栃木市内どこからでも通える"**ひまわりの咲く** 小規模特認校~2022.9.7.

https://tm2.tcn.ed.jp/tochigi-ominami/ 日頃の様子をホームページでもご覧ください。 ードから、携帯電話やスマートフォンでもご覧いただけます。



みんな元気に、第2学期のスタートです!・・・リモート(タブレットのZOOM)で始



42日間の長い夏休みが終わり、子どもたちの元、気 42日間の長い夏休みが終わり、子どもたちの元 な声が学校に戻ってきました。新型コよりました。 がといるさいでした。 がといるものではありがといるをではありでした。 を楽証えるきでではないではないではない。 を楽証されているとではない。 がといるとではない。 はいます。 のではます。 のの学しきました。 はいでの学します。 はいでの学しまました。 はいでの学しままない。 はいでの学しままない。 はいでの学しままない。 はいでの学しままない。 はいでの学しままない。 はいでの学しままない。 はいでの学しままない。 はいでの学しままない。 はいでは、 はいないでは、 はいないないないないないないないないないないないないないないないないない すようお願い申し上げます。

◎第1学期終業式と第2学期始業式の様子です!!





1学期終業式代表児童/2学期始業式代表児童

1年: 2年:

堂々とした態度で、伝える 相手を意識して、分かりや すく発表できました。

地域の皆様のご支援に感謝!



7/22(金)アシストネットボランティアの皆様が来校し、家庭科室で「白衣の 修繕」と「ミシンの点検・簡易修繕」をしてくださいました。2学期からの 給食、5·6年生の家庭科の授業がスムーズに進められます。いつも本当にあ りがとうございます。

"あったか栃木"いじめ防止子どもフォーラムが開催されました。

☆第2回オープンスクール 10月15日(土)「大南祭」

第I部 学習発表

第Ⅱ部 なかよし班ごとの活動

※詳細につきましては、後日、改 めてお知らせいたします。

8月9日(水) に、「"あったか栃木" いじめ防止子どもフォーラム 」が開催され 3年ぶりの開催となった今年は、リモート

形式での実施となりました。本校からは6年 生2名が代表児童として、グループ協議等に 参加しました。

代表児童は、相手校の代表児童のお話に真 剣に耳を傾けながら、積極的に自分の意見を 述べることができました。

代表児童の2人には、今回の「 "あった か栃木" いじめ防止子どもフォーラム 」で 気付いたこと、考えたこと等を学校全体へと 広めてほしいと思います。



代表児童 6年生2名

※5/11(水)、7/20(水)伝達 ~ おめでとうございます!~ 表彰の記録



<**空手道選手権大会>** •3年 第64回全国空手道選手権大会予選兼第49回栃木県大会 形 小学校3年生男子

OOm

本漢字能力検定> 年 令和3年度第3回日本漢字能力検定 家族合格表彰

下都賀郡市 4年 作文の 3年 ポスタ **歯と口の健康週間**> 分 優秀賞 一の部 優秀賞

入選…3名 入選…3名

標語の部 入選…2名 よい歯の児童生徒…6年

<第38回全国小学生陸上競技交流大会栃木県予選会>

男女混合4×100mリレー…第4位

インドB…第2位 インドB…第3位 インドA…第3位 100mリレー・ *6年年年 66年年 ンバイ ンバイ 会4× 男子10 コココ混生 第1位 ...第2位

<**校内すいせん図書>** 【代表】 読破賞 47名 →「図書館だより」で紹介しました

> 勉強もがんばる みんなと仲良く

> > きんちょうしたけど、 みんな

転校してきて最初はとても

ながら入っていきました。学

りたいです。

たいことが二つあります。

◇6年生になり、がんばり

(小学6年

◇一つ目は、勉強です。

6

板木市

校から来たのか、何年生か

の前で自分の名前、どこの学

強がおくれないよう、家でひ

よと話していました。私は勉 が5年生の勉強はたいへんだ

っしに宿題や自学をがんばっ

これからも、自分のよさや得意なことを続けて、 力を伸ばしていってくださいね

【6年:5/11掲載】

張りたいこと、目標が二つあ ります。一つ目は下級生の面 倒を見ることです。登校班や

◇ぼくは6年生になり、頭

いです。

(小学6年 11歳

あいさつ頑張る

です。友達や先生、近所の人 声ではっきりあいさつしたい

や登校班の時に会う散歩して

いる人たちにもあいさつした

栃木市

下級生を世話し

です。コロナの中でも大きい

6年

数は5年生の算数ができてい

にい教科が三つあります。一

◇6年生になってがんばり

は歴史が好きです。なぜかとった競技が苦手です。いつも

(小学6年

「自は算数です。 6年生の算

てどんどん日本が発展してい

くところが楽しいからです。 いうと、時代が変わるにつれ

ら、6年生になって苦手なと

だから、ずっと楽しみにしてころをこくふくしたいです。

校にしようと思います。 の学校をとてもすばらしい学

『書くこと』の表現力を高めています。〜高学年が投稿に挑戦! 高学年児童が、「下野新聞」読者登壇(十代の声、掲載対象は5年生以上) との表現力育成に取り組んでいます。掲載文章をたくさん紹介します。夏は しては、ホームページにUPしました。(★5年生3名の投稿です。) 新聞掲載日順に載せています。 【6年: 5/6掲載】 !!**~【特集** 上)への投稿 夏休みに関す を通して書 る記事につ

※新聞掲載日順に載せています。

板木市

6年生で頑張る 算数、歷史、体育

たので、6年生になっても5

र्ज ु

れば大丈夫と先生が言ってい

いた歴史をはやくやりたいで

年生の勉強をわすれないよう

にがんばります。

◇二つ目は歴史です。ぼく

ンドボールなどのボールを使 ドリブルをするときにボール を落としてしまいます。だか

箱や縄とびはできますが、ハ

◇三つ目は体育です。とび

年です。友達とたくさん思い なり勉強はもちろん、遊びや まで、最後の一瞬まで自分の としての責任を最後まで果た けられた思いを胸に最高学年 になった今、私は6年生に助 もあります。そんな1年を遊 出を作れる一番楽しい1年で きた仲間と過ごせる最後の1 役割を果たしたいです。 た仲間といられる卒業式の日 を尽くしたいと思っていま いられる最後の瞬間まで全力 んだり勉強をしたり、友達と 連動を頑張りたいと思ってい したいです。ともに学んでき ◇私は最高学年の6年生に ◇あこがれであった6年生 ◇1年生からともに学んで 友達と思い出を 最後の瞬間まで 板木市 (小学6年

> 【5年: 5/8掲載]

年生がドキドキしながら学校 も1年生のころ、ドキドキし に入っていきました。わたし くすることです。わたしと1 たいことが二つあります。 ◇一つ目は1年生にやさし ◇5年生になってがんばり 5年生の目標に やさしさと自信 栃木市 (小学5年

◇二つ目は元気なあいさつ てなくて手が挙げられませ いです。上級生としてがんば 勇気を出して手を挙げてみた ん。5年生になったので少し えが合っているのに自信が持 を挙げることです。わたしは さしく教えてくれて、とても 算数、国語のじゅぎょうで答 安心しました。わたしもやさ 校に入ると、2、3年生がや ◇二つ目は自信を持って手 い上級生になりたいです。

勉

強も頑張

3

訪れ貴重な体験 普段見られぬ場

板木市

栃木市

低学年をリード

【5年: 5/4 :5/13掲載】 5/4掲載】 5/2掲載] 【6年: 【6年

なと仲良くすることです。

◇二つ目は勉強です。先生

す。

O点を取れるようにしたいで トなどに向けて努力し、10

◇一つ目は小学校のみん

いことが二つあります。

けてくれ、私はうれしかった

ってみるとみんなが話しか

にやってきました。学力テス

を言いました。クラスに行 ています。とくに算数を中心

◇5年生になり、頑張りた

(小学5年 10歳)

見てきました。それを見習い、 す。わたしは去年の6年生が く聞いたりしたいと思いま している良い行動をたくさん て低学年の見本になることで みんなをまとめ、学校をリー す。この調子で行動し、 低学年のめんどうをみていま 復習をしたり、先生の話をよ ドする良い6年生になり、こ ます。そして最高学年として 年のあこがれになろうと思い 習ったことをノートにまとめ りも少しむずかしくなりま 年生の勉強は5年生の勉強よ ◇二つ目は、最高学年とし す。そのため、授業で新しく 堡

【5年:6/20掲載】

特に印象に残っているのは、 物などが展示されています 寄って見ることができまし様がついています。近くまで す。胸に三日月の形をした模 ツキノワグマのはくせいで スロープ展示です。そこには 印象に残ったことが一つあり と県庁に行きました。そこで ことを学んできました。また、 す。栃木県は雷の多い県なののことを会議で決める場所で る県議会議事堂です。栃木県 た。大きくて迫力がありまし 板木県に関する物(植物、 た。見学に行き、 くさんの窓がついていまし も大丈夫なように、天井にた で、雷が落ちて停電になって ことができ、貴重な体験がで 普段見られないところに入る ◇一つ目は、県立博物館の ◇二つ目は、県庁の隣にあ 〇校外学習で、県立柳物館 (小学5年 たくさんの 生

るような6年生になれるよう すので、ご覧 掲示していま ◇下級生に見習ってもらえ 6/1掲載】 【6年 :

たらいいと思います。 1年生

「これやってね」などと言え

[中央玄関に

酒掃などでも「あぶないよ」

頭張りたいと思います。

と思うので、教えてあげたい もまだ分からないことが多い

ください。]

紹介できんちょうしているの 加しました。1年生は、自己 が分かり、私もそうだったな おそろいのTシャツを着て参 る会に、保護者の方が作った ◇私も名前などを言うのに ◇小学校で1年生をむかえ となつかしい気持ちにな 支える立場実感 新1年生むかえ 栃木市 (小学6年 11歳) うがんばります。 ても楽しくできました。これ んな同じTシャツを着て、と り、1年生を見て共感すると 会を進めていきました。 い」という気持ちをこめて、 ころが多数ありました。私は ころがとてもありました。ほ から1年生の手本となれるよ 少しきんちょうした部分もあ かにも「かわいい」と思うと 「みんなと仲良くなってほし 「早く学校になれてほしい」 ◇1年生をむかえる会でみ

コキャップ の回収だだい。 毎月第1金曜 に、美化ボラ ンティア委員 会の児童が、 昇降ロで回収 しています。

『アルミ缶・エ

次の回収日は 10/7です。

東陽ブロックでは『家族団らんの日』 を推進しています。毎月14日は『トーヨーの日』※14日に近い日に、家族で取り組んでみてください。